
 

 

第 2320 回（10 月５日）例会報告 

> 点鐘 

> ロータリーソング  我らの生業 

> ４つのテスト 

> 会長報告  鈴木敬一郎会長 

> 幹事報告  早﨑敬幹事 

> 結婚祝 

>  鈴木敬一郎会長 松岡由浩会員 

> 誕生祝 

>  松岡由浩会員 

> 出席報告   上原謙一 委員 

> ニコニコ  山岸泰輔委員長 

> 「ロータリーの読みどころ紹介」  ロータリー雑誌

委員会  松本猛委員 

> クラブ協議会 

>  ・高丹秀篤ガバナー公式訪問例会について 

>  ・エンドポリオプラスチャリティゴルフコンペ開催

の件 

> 点鐘 鈴木敬一郎会長 

会長報告

 

 

              鈴木敬一郎 会長 

本日は、ガバナー公式訪問例会に向けてのクラブ協議

会です。またポリオ根絶チャリティーゴルフコンペに向

けた役割分担のための時間を取らせていただきます。 

毎年ガバナー公式訪問は行われていますし、ある程度

の準備はクラブ会員皆様に共通の認識としてあるもの

の、私の年度にとっての公式訪問となると、高丹ガバナ

ーをクラブにお迎えするための準備は万全にしたいと

思いますし、例年とは違った緊張感があります。どうぞ

ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

今月の特別月間 地域社会の経済発展月間 米山月

間についてお話しさせていただきます。貧困地域の経済

発展を目的とした、起業家、地域社会のリーダー、地元

団体を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、支援が

行き届いていない地域社会での貧困の削減、経済と地域

社会の発展に関連した仕事に従事することを目指す専

門職業人のための奨学金支援を強調する月間とされて

います。国際ロータリーの掲げる重点分野ではあります

が、非常に広範な課題をふくんでいると考えます。具体

的にどんな支援活動が行われているか、知識として持っ

ておく必要があるのではないでしょうか。ロータリーシ

ョーケースにクラブや地区が実施した活動や、計画中の

プロジェクトの情報が掲載されています。少し紹介した

いと思います。 

＊貧しくても奉仕：アフリカの人びとから学ぶ 

クラブ会員たちが話し合うのを聞きながら、私は涙を

抑えきれませんでした。まだ国際ロータリーから正式に

加盟認証されていないにもかかわらず、近くの村の人た

ちを助ける奉仕プロジェクトの計画をもう話し合って



いたのです。しかも、創立会員である女性たちは、貧困

ラインを大きく下回っていました。2022 年 8 月、ロー

タリーボイス 

＊地域の社会起業家を育てる 

東京愛宕ロータリークラブでは創立以来、“地域の社

会課題の解決を目標とした起業家”を対象とし た、現

役の経営者を招いた講演会などの支援プログラムを定

期的に開催してきました。2021 年 5 月、 ロータリー

ボイス 

＊自然とともに 地域社会を育てる 

コスタリカのロータリー財団グローバル補助金プロ

ジェクトでは、ビジネス研修、アクアポニックス養魚と

水栽培を組み合わせたシステムで、栄養豊富な水の中で

植物を栽培する技術）の設置、サステナビリティ・ハウ

スのリフォームを行いました。2020 年 8 月、 Rotary 

ニュース・特集記事ページ 

＊まちを元気にする若者をつなげ 新たなインスピレ

ーションを与える！ 

有田ロータリークラブは創立 60 周年記念事業とし

て、「まちづくりサミット」を開催しました。参加者は

若者を中心とし、行政関係やロータリアン合わせて 200

名程集まり、会場は満員でした。まちづくりのアジェン

ダとして は 若者の参加、地域社会への貢献者の表彰、 

グループリーダー の パネルディスカッション 、キー

マンを生み出すなどの内容で実施されました。2019 年 

7 月、 ロータリーボイス 

＊地雷原を フルーツ畑に 

ハイディ・クーンさんは、「地雷原がフルーツ畑に変

わりますように！」というアイデア を実現するために、

非営利団体 Roots of Peace （平和の根）を創設。今日

までに何十万もの地雷や危険な軍事用品の撤去に取り

組み、生まれ変わった大地を果樹園に変えて行きました。

アフガニスタンのショマリ平原で大地を回復させ、ベト

ナムのクアンチ省で地雷を撤去し、黒胡椒の木とタロイ

モを植えました。さらに、農家が作物を市場に 売り出

す支援も行っています。20 19 年 4 月、 Rotary ニュ

ース・特集記事ページ 

ロータリーショーケース掲載記事は、クラブのプロジ

ェクトの立案・計画に多くのヒントをもたらします。一

概に貧困地域といっても、紛争地域における貧困と私た

ちの身の回りの貧困とはその意味合いが違っています。

様々な課題が地域社会の経済発展という事に関して議

論することの難しさにつながっているのではないでし

ょうか。常に現在を把握し、分析して行くことの力が問

われている課題だと思います。自分たちにとっての貧困

問題解決のためのニーズを模索し クラブのプロジェ

クトを発信していきましょう。 

また米山月間は 日本独自の特別月間です。クラブは

この月に特に米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金

を募る活動をします。そのために米山奨学生や地区役

員・委員の卓話を聞き、更に奨学会から提供される資料

をもとにクラブフォーラムを開催したりすることが推

奨されています。今年度は 10 月がガバナー公式訪問例

会と重なるため、11 月の第 1 例会に米山記念奨学生の

グェン ティ ヒエップさん（愛称ミンさん、国籍ベト

ナム、西武文理大学 4 年生）をお迎えして卓話をお願い

します。 

 以上、会長報告でした。ありがとうございました。 

幹事報告 

 
              早﨑 敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま

す。 

本日は理事会がございましたので議案の報告からさせ

ていただきます。 

第１号議案、11 月プログラムの件、長島プログラム委

員長より説明があり承認されました。この後、皆様に 11

月のプログラムをお送りさせていただきますが必ず出

欠を記入の上、事務局に返信をお願いします。 

第 2 号議案、第 49 回行田市菊花展に対する賛助金の件、

早﨑幹事より説明があり、賛助金 5000 円支出するとい

う事で承認されました。 

他の報告事項としまして 9 月 30 日（土）研修（ラーニ

ング、RLI）セミナーが国立女性教育会館で行われ鈴木

会長が出席されました。 

10 月 1 日に月信 10 月号が配信されました。本年度か

らデジタル配信となっていますので国際ロータリー

2570 地区のラインか地区のホームページよりご覧にい



ただきますようお願いします。 

最後に来週 10 日は定款第 7 条第 1 節（ｄ）により休会

となります。次の例会は 17 日ガバナー公式訪問例会と

なりますので全員出席にてお願い致します。 

以上で幹事報告を終わります。 

ありがとうございました。 

出席状況報告 

  上原謙一 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４7 名 28 名 １名 61.7%

 

ニコニコ報告 

               山岸泰輔 委員長 

鈴木会長 本日はクラブ協議会です。宜しくお願いしま

す。 

早﨑幹事 本日はクラブ協議会です。宜しくお願いしま

す。 

三島会員 鈴木会長ご心配おかけしました！また皆さん

にもご心配ご迷惑おかけしております。 

新井会員 本日のクラブ協議会ですが、高丹ガバナーを

快く迎えられるよう、クラブ全員で協議しましょう。 

橋本恭一会員 一句「地に落ちし ボケの青き実 大き

さよ」 

阿部会員 本日の協議会、公式訪問とチャリティーゴル

フの体制づくり、協力いたします。さくら RC の力を結

集して頑張りましょう。 

川野会員 結婚していました。ありがとうございます。 

松本猛会員 ずっと休みまして、申し訳ありません。今

月は出席できるよう努力します 

松岡会員 おかげさまで、結婚して２９年、５５歳にな

ります。今後とも宜しくお願いします。 

 

「本日はクラブ協議会です。宜しくお願いします」の同

文として、松本健一会員、田邉会員、矢澤会員、神田会

員、渡辺会員、島﨑会員、田島会員、倉持会員、半田会

員、春日会員、上原会員、高橋会員、長島会員、宮本会

員、江口会員、飯塚会員、中村会員、山岸会員、久保添

会員。 

 

本日のご奉仕金額は 37,000 円となります。 

ご協力ありがとうございます 

 
結婚祝い鈴木敬一郎・松岡由浩会員 

 
誕生日おめでとう松岡由浩会員 

 
ロータリーの友読みどころ紹介松本猛委員 

クラブ協議会 

１．10月17日ガバナー公式訪問例会 

２．エンドポリオプラスチャリティゴルフコンペ 

 
飯塚秀司チャリティーゴルフ特別委員長 



行田さくらロータリー杯 ミニバスケットボール大会 

 ９月９日(土)、１６日(土)、行田グリーンアリーナに

て、「行田さくらロータリー杯 ミニバスケットボール

大会」が、女子１０チーム、男子５チームで行われまし

た。 

 

 


